

Parkhaus am Landratsamt kann seit 1. November 2016 von jedermann genutzt werden



Das Parkhaus mit der Fassade aus farbigen Stahlbetonelementen, Schallschutzelementen und Aluminiumlochblech-Kassetten fügt sich harmonisch in die Wohnbebauung ein.



Landrat Rolf Keil nimmt mit dem Bauplaner und Chefarchitekten Bernd Müller, dem Goldbeck-Ost Geschäftsführer Lars Luderer und dem Oberbürgermeister der Stadt Plauen Ralf Oberdorfer das Parkhaus in Betrieb.



Während das Foyer empfangsbereit ist, müssen die Außenanlagen und Innenhöfe auf das kommende Frühjahr warten.



Der neue Kreistagssaal bietet Platz für 160 Abgeordnete und Gäste. Rico Arndt von der Elektrotechnik Plauen programmiert dazu 255 Helligkeitsstufen für die dimmbare Beleuchtung.